

Dr Daphné Michelet
Anesthésiste-réanimateur au CHU de Reims
45 rue Cognacq-Jay 51100 Reims
03 26 78 25 37
dmichelet@chu-reims.fr

A Reims, le 05/03/2023

Objet : Candidature au conseil d'administration de l'ADARPEF 2023

Chers membres de l'ADARPEF,

Praticien hospitalier en anesthésie-réanimation pédiatrique au CHU de Reims depuis 3 ans après avoir travaillé 8 ans à l'hôpital Robert Debré à Paris, je propose ma candidature pour intégrer le conseil d'administration de l'ADARPEF.

La pratique de l'anesthésie-réanimation pédiatrique est une passion. Depuis mon clinicat j'ai fait le choix de consacrer mon activité clinique à l'anesthésie pédiatrique. A Reims, je travaille dans un bloc où nous pratiquons toutes les spécialités chirurgicales hors chirurgie cardiaque. Nous sommes également impliqués dans la gestion quotidienne du service d'hospitalisation et d'une unité de soins intensifs de 8 lits partagée avec les réanimateurs pédiatriques.

Depuis 11 ans, j'ai participé à de nombreux projets de recherche clinique sur diverses thématiques d'anesthésie-réanimation pédiatrique : hémodynamique et monitoring, analgésie per et post opératoire ou encore la prise en charge péri-opératoire des arthroèses vertébrales de l'adolescent. Avec l'équipe de Reims, nous participons volontiers aux projets de recherche clinique initiés par l'ADARPEF.

En tant que membre du comité des référentiels cliniques de la SFAR, j'ai eu la chance d'accompagner en 2022-23 la Recommandation de Pratiques Professionnelles qui paraîtra bientôt sur l'organisation structurelle, matérielle et fonctionnelle des centres effectuant de l'anesthésie pédiatrique.

Je travaille par ailleurs depuis quelques années sur la problématique de la pédagogie en santé. Cette formation me rend très sensible aux thématiques d'amélioration des pratiques médicales, de sécurité et de qualité des soins apportés aux patients. La formation de nos jeunes collègues DESAR en anesthésie pédiatrique est un enjeu et je souhaite m'impliquer dans les réflexions menées sur ce sujet.

Je serais donc très honorée d'intégrer le conseil d'administration de l'ADARPEF et de contribuer à la diffusion de l'état de l'art des connaissances scientifiques en anesthésie-réanimation pédiatrique mais également aux réflexions sur le développement et l'avenir de notre spécialité.

En vous remerciant par avance pour l'intérêt que vous porterez à ma candidature, je vous prie de bien vouloir agréer, chers collègues, mes plus sincères salutations.

Daphné Michelet

